



すまいるだより

2023年

5
月号

経営理念

1. 地域社会の住生活の満足度をより高める。
2. 資産家の収益の最大化を計り、資産価値をより高める。
3. 従業員の物心両面の幸せをより高める。

経営方針（中期経営ビジョン）

1. 顧客に感動を与える、より高付加価値サービスの提供。
2. 顧客へのさらなる満足の提供の為に、経営者及び従業員一同心を高め常に自らを磨く事に努める。
3. 常に感謝の気持ちを忘れず利他の心を持ち続け世の為人の為に誠実に王道を貫く。



当社では、新型コロナウイルスやインフルエンザなどの感染症予防および拡散防止のため、従業員のマスク着用、手洗い、うがい、手指消毒、アルコール清掃、店内換気、体調チェックなど、ご利用のお客様、ならびに当社従業員の健康と安全を確保しつつ、可能な限り、安全・安心にお部屋探しの出来るように最善を尽くしてまいります。



寝静まった暗闇の中で

こんにちは。PM事業部の関場です。

子供と遊ぶためにゲームソフトの「スプラトゥーン3」を購入しました。いざ対戦しようとしたら、もう一つソフトを買わないと対戦できないじゃないですか！ガックリ！しかもインターネットで任天堂オンラインに加入(有料)にしないとできない仕組み…。

何はともあれ、子供たちの師匠となるべく、いざゲームをやり出すと大人もハマるほどおもしろいじゃないですか!!

やはりネットで知らない人と対戦している事が、醍醐味かもしれません。

今では家族が寝静まった暗闇の中、ひたすら腕前を上げる日々なのでした。



PM事業部
関場 淳介

体力向上の為



コンサルティング事業部
飯土井 利之

こんにちは、コンサルティング事業部の飯土井です。

長らくの間、在宅・自粛生活が多かった為、体力低下を感じてませんか？これからは日に日に暖かくなり、外出をする機会も増えてくると思います。

そこで私は、体力向上の為に行動を起こしました。それは縄跳びです。つま先跳びを練習して、最初は1分、そして2分、3分と、続けて跳べる時間を増やしていきたいですが、今は1分間を3回続けるのがやっとです。

それを見て「お父さんの体力向上でなく、単なる運動不足解消でしょう」と、娘の声が聞こえました…(+_+)

これからも、めげずに頑張ります。

常磐火力の河津桜

こんにちは。PM事業部の櫛田です。

暑さ寒さも彼岸までと言いますが、今年もその頃から、少しずつ寒さが和らいできたように感じます。

3月中旬にはもう既に、佐糠町の常磐共同火力(株)勿来発電所付近では河津桜が咲いていました。綺麗な花が満開に咲いていて、春をひと足先に感じる事が出来ます。

この場所は、いわきで最初に咲くサクラの名所として、毎年開花状況が話題になっています。50本の河津桜が植えられていて、例年ですと3月上旬頃に淡いピンク色の花が可愛らしく満開となります。

来年はぜひ、ひと足早い春を感じに、春を見に、植田方面まで足を運んでみて下さい。



PM事業部
櫛田 希望